

Arbeiten am Stöhrweg abgeschlossen



Nach intensiven Arbeiten ist der Stöhrweg wieder voll begehbar. In Zusammenarbeit mit den bayerischen Staatsforsten hat die DAV Sektion Berchtesgaden die durch einen Hangrutsch zerstörte Kehre wieder instandgesetzt. In dieser Woche wurden die Arbeiten abgeschlossen.

Hierzu mussten über 50 Löcher gebohrt werden und Sprengungen durchgeführt werden. Während der Arbeiten hatten die 2 hauptamtlichen und drei ehrenamtlichen Helfer unter Leitung von Wegewart Wolfgang Feldbauer mit allen



Wetterbedingungen zu tun. An den 8 Arbeitstagen wechselte sich Sonnenschein mit Schneefall ab.



Durch die schwierigen Verhältnisse am steilen Hang waren zudem umfangreiche Absicherungen und Absperrungen notwendig.

Zum Abschluss wurde das provisorische Gestell abgebaut und der Schutt beiseite geräumt. Die schweren Gerätschaften sollen Anfang kommender Woche wieder ins Tal gebracht werden.